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          Цель выпускной квалификационной работы - инженерная подготовка территории населенного пункта с разработкой инженерных сетей и системой сепарации отходов. Место расположения населенного пункта – Московская область. Населенный пункт включает такие зоны, как зона многосекционных малоэтажных домов типа «таунхаус», зона малоэтажных многоквартирных зданий, общественно-деловая зона, рекреационная зона, спортивно-оздоровительная зона с открытым плоскостным спортивным сооружением, улично-дорожную сеть и площадку для раздельного сбора отходов.  Проект населенного пункта выполнен в соответствии с выданным заданием на проектирование и требованиями действующих нормативных документов. В данном проекте разработаны: 1)	Генеральный план малоэтажного района.  2)	Схема организации рельефа населенного пункта; 3)	Генеральный план и проект организации рельефа территории административного центра, включая автостоянку; 4)	Генеральный план и проект организации рельефа двух участков застройки между параллельными улицами; 5)	Генеральный план и проект организации рельефа зоны рекреации, включая комплекс ОПСС; 6)	Определена высотная привязка всех зданий и сооружений; 7)	Выполнен расчет земляных масс ОПСС. 8)	Выполнен расчет объемов отходов. 9)	Разработана дождевая канализация малоэтажного района.  10)	Выполнен расчет систематического дренажа.
        

        
          The purpose of the final qualification work is the engineering preparation of the territory of the locality with the development of engineering networks. The location of the locality is the Moscow Region. The locality includes such zones as a zone of multi-section low-rise buildings of the "townhouse" type, a zone of low-rise apartment buildings, a public and business zone, a recreational zone, a sports and recreation area with an open planar sports facility, a street and road network and a site for separate waste collection. The project of the settlement is made in accordance with the issued design assignment and the requirements of the current regulatory documents. This project has developed: 1)	The master plan of a low-rise area. 2)	The scheme of the organization of the relief of the locality; 3)	The general plan and the project of the organization of the relief of the territory of the administrative center, including the parking lot; 4)	The general plan and the project of the organization of the relief of two sections of development between parallel streets; 5)	The general plan and the project of the organization of the relief of the recreation area, including the complex of the OPSS; 6)	The height reference of all buildings and structures is defined; 7)	The calculation of the earth masses of the OPSS was performed. 8)	The calculation of waste volumes was performed. 9)	The rain sewer system of the low-rise district has been developed. 10)	The calculation of systematic drainage is performed.
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